

lunes 20 de noviembre de 2023

# La magia de la Navidad llega a las calles de La Laguna

*Este viernes, a partir de las 20:00 horas, se celebrará el tradicional encendido navideño y el sábado será el turno de La Noche en Blanco*



Carteles Navidad

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha presentado este lunes, 20 de noviembre, junto a gran parte de los concejales y concejalas del Consistorio, los carteles oficiales de la Campaña de Navidad y del Encendido Navideño Ciudad de La Laguna 2023, que tendrá lugar este próximo viernes.

Luis Yeray Gutiérrez invitó a toda la ciudadanía lagunera y tinerfeña “a formar parte de esta cita con la magia, la luz y el colorido del encendido de nuestro alumbrado navideño, que este año se amenizará con la actuación musical de Ana Guerra, una de nuestras artistas con mayor escaparate nacional e internacional”.

“Nuestro alumbrado ya se ha convertido en un emblema del municipio y en un impulso fundamental para la economía de nuestros comercios y establecimientos de restauración”, agregó el alcalde, quien también recordó que este mismo lunes se han puesto a la venta los bonos de la campaña de comercio.

El acto oficial del encendido tendrá lugar a las 20:00 horas, en el cruce de las calles Viana y Obispo Rey Redondo, a los pies del inicio del arco de luces, que ya se ha convertido en un emblema de la Navidad lagunera. Una hora después, dará comienzo en el escenario de La Concepción el concierto de la mencionada cantante lagunera, Ana Guerra, que compartirá con el público sus principales éxitos.

El despliegue de luces de La Laguna, en el que han participado la Concejalía de Servicios Municipales del Ayuntamiento y la empresa Effico, lo conformarán cerca de 2.800 motivos navideños, todos ellos de la última tecnología LED disponible para contribuir un año más a reducir la huella y el gasto energético del Ayuntamiento. “Este próximo viernes estarán disponibles gran parte de los adornos previstos, pero se guardarán algunas sorpresas decorativas para la próxima semana, coincidiendo con la presentación oficial de la Campaña de Navidad”.

Entre los diversos elementos que se incorporan en esta edición, destacan la nueva arquería de luces de las céntricas calles Heraclio Sánchez u Obispo Rey Redondo o del callejón Dean Palahí. También se han renovado todos los elementos decorativos de la Avenida de Los Menceyes, así como en la Avenida Leonardo Torriani.



No faltarán en este 2023 los adornos ya representativos de la Navidad lagunera como las bolas y copos a modo de photocall, las estrellas gigantes, la representación del belén, gnomos, trineos, tronos, camellos o las llamativas alas luminosas de la plaza del Adelantado, que este año se acompañarán de seis ángeles iluminados (dos de seis metros y cuatro de más de dos metros). En el apartado de los árboles gigantes, este año se distribuirán entre más ubicaciones, para trasladar este reclamo a más puntos del municipio. En la calle Obispo Rey Redondo se han incorporado nuevos elementos a ras de suelo, que servirán como soporte para proyectar iluminación en las paredes del entorno.

Además, recientemente se ha comunicado por parte del Consistorio que este año se contará con el mayor dispositivo de seguridad programado hasta la fecha para el día del encendido y para la jornada de La Noche en Blanco, que se celebrará al día siguiente, con la implicación de todos los cuerpos de seguridad del Estado y con refuerzos específicos para evitar incidentes en estas dos fechas.

Por último, el alcalde lagunero avanzó que la próxima semana se presentará oficialmente toda la programación de la Campaña de Navidad de La Laguna, que llevará por título 'La Laguna, donde brilla la magia', y que se prolongará hasta el próximo 6 de enero.